

学校教育目標：学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの「三坂地っ子」の育成

新年 明けまして おめでとうございます

いつも、三坂地っ子を温かく見守り、本校の教育活動にご理解とご協力をいただいておりますことに感謝しております。旧年中も、あらゆる場面で支えていただきましたことお礼申し上げます。

どうぞ、本年もよろしくお願い致します。



希望をもって笑顔輝く年に！

令和5年 新しい年が始まりました。

新型コロナウイルスが猛威を振り始めてから、3年の月日が流れました。学校では、「学校の新しい生活様式」に基づいた生活をするのが当たり前となりました。そんな中、今でも様々な行事や教育活動が大きく影響を受けておりますが、令和4年度は、世の中の動きと共に、教育現場においても、中止、縮小といったマイナスイメージの選択をするよりも、できることをやってみようというプラスのイメージにきり変えて、大きく動き始めたように感じております。時代は、Withコロナまたは、その後の時代を見据えた新たな段階へと動いています。

三坂地小学校においても、新しい時代を見据え、学校教育目標「学びいっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの『三坂地っ子』の育成」の実現に向け、三坂地小学校教職員が一丸となって進んでいきたいと考えております。今後も、これまで同様、ご協力のほどよろしくお願い致します。

令和5年は卯年



うさぎは、おとなしく穏やかなイメージから、「安全」の象徴とも言われているそうです。また、ぴょんぴょん飛び跳ねることから、卯年は「飛躍」「向上」の年になるとも言われています。三坂地っ子にとっても、この卯年にふさわしく、本年が、自分の目標に向かって大きくジャンプ……飛躍の年となるよう願います。

コロナの対応は、まだ続きますが、学校では状況をよく見ながら、国のマニュアルに沿って感染対策をとり、安心・安全な環境づくりに努めて参ります。

今年も、三坂地っ子を応援してください。

